

Antecedentes

La prevención y detección precoz de patologías de espalda en los últimos años está experimentando un desarrollo de forma exponencial. Los tratamientos y el diagnóstico, se han convertido en el objetivo clave dentro del trabajo de profesionales y colectivos implicado en la materia.

Las afecciones de espalda a lo largo de la vida de todo ser humano son una constante creciente y que todos sufrimos. Los nuevos hábitos sociales, familiares, laborales y del entorno cambiante actual están propiciando el incremento de estas patologías.

Son estos antecedentes y la sensibilización que Adecyl tiene respecto al tema los que generan actuaciones como la que les presentamos.

Programa:

10:00 Apertura de la Jornada para celebrar el día Mundial de la Columna Vertebral.

Lugar: Plaza de España de Arroyo de la Encomienda.

Presentación de la Jornada a cargo de las autoridades municipales y representantes de Adecyl. (Otras autoridades por confirmar). Lectura del manifiesto sobre el día Mundial de la Columna Vertebral.

10:30 a 14:30 y de 16:00 a 18:00 h.

Screening de valoración infantil, juvenil y adolescente, para prevención y detección precoz de afecciones de la columna vertebral.

Se realizara una valoración a cargo del equipo técnico de Traumatólogos y Fisioterapeutas de Adecyl especializados en prevención, detección precoz y tratamiento de la columna vertebral (escoliosis, hiperCIFosis, hiperlordosis, etc.)

Esta actividad será gratuita para quienes estén interesados en comprobar el desarrollo del crecimiento de sus hijos. Edades comprendidas entre 6 y 15 años.

18:30h Clausura de la Jornada.

NOTA:

El personal técnico que realizará la actividad está compuesto por los fisioterapeutas del centro, especialistas en afecciones y tratamientos del raquis que trabajan englobados dentro de un equipo multidisciplinar de traumatólogos colaboradores con la entidad.